



Registro Civil de Santo Domingo impulsa el programa Café-Lectura

Santo Domingo, agosto 29 de 2013

La Dirección Provincial de Registro Civil de Santo Domingo de los Tsáchilas, a fin de impulsar un espacio de diálogo y análisis, puso en marcha el programa Café-Lectura en el que participan funcionarios de la institución, familiares, amigos e invitados especiales. El evento tiene lugar cada dos semanas en las instalaciones de la institución al final de la jornada laboral.

A través de esta iniciativa los asistentes tienen la oportunidad de leer y analizar alguna obra destacada disponible en la biblioteca virtual de la institución. También se pueden analizar documentos o temas actuales de interés nacional o local.



Primer encuentro del Café-lectura en Santo Domingo

En el primer encuentro realizado el jueves 22 de agosto se pasó revista a la iniciativa Yasuní ITT. Se conoció la importancia de esta reserva ecológica y petrolera, así como detalles de la propuesta del Gobierno Nacional para explotar con el menor impacto una pequeña área del parque Yasuní.

Los asistentes consideraron importante que se extraigan las reservas petroleras sin generar un gran impacto ambiental, pero sobre todo que esos recursos se destinen a proyectos y obras al servicio de las distintas comunidades amazónicas y del resto del país.

La Directora Provincial de Registro Civil, Martha Rosero, resaltó la importancia de estos encuentros para compartir conocimientos, ideas y criterios sobre determinados temas y extendió una invitación a servidores y servidoras de la institución y al público para que se sumen con entusiasmo a esta actividad.

Comunicación Social
@registrocivilec